
学校農園では，毎年サツマイモを育てていましたが，今年はジャガイモ作りに挑戦しました。暑い中でしたが，植え付けや

水やり，草取りを全校で協力して行い，たくさんのジャガイモを収穫することができました。給食室でポテトチップスにしても

らい，みんなで美味しくいただきました。

ジャガイモの植え付け・収穫

春と秋の２回，校庭にレジャーシートを敷いてお弁当給食を食べました。気持ちの良い青空の下，全校児童がそろって，い

つもよりたくさん食べることができました。

今年度も，コロナの影響により全校でランチルームに集まって給食時間をすごすことはできませんでしたが，お弁当給食が

２回あったり，みんなで育てたジャガイモを給食メニューに入れてもらったりと，楽しみながら食べることができました。３

学期にはリクエストメニューが出され，人気メニューをたくさん味わうことができました。来年度から給食センターの給食に

なりますが，新しいメニューを楽しみにしながら，バランスよく残さず食べて,健康な体作りをしていきたいです。

給食集会

給食集会では，保健給食委員会が，栄養バランスを考えた

食事の大切さについてのスライドショーとクイズをしました。

全校の皆さんが栄養バランスについて興味をもってもらえる

ように，それぞれの担当で集会を盛り上げました。

お花見給食・なかよし給食

給食感謝の集い

大和調理場は，今年度末で閉鎖になります。お別れする２

人の調理員さんに，今までの感謝の気持ちを込めて，全校児

童の給食を食べている顔写真とメッセージを貼った色紙を，

保健･給食委員会がまとめ，お花と一緒にプレゼントしました。


